

# NGO

## Persami SMPN 1 Sebatik Barat Bersama Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung

Ramadhani Pratama - [NUNUKAN.NGO.WEB.ID](http://NUNUKAN.NGO.WEB.ID)

Feb 20, 2023 - 06:33



Nunukan-Bertempat di SMPN 1 Sebatik Barat, Setabu, Kecamatan Sebatik Barat, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara. Telah dilaksanakan kegiatan perkemahan sabtu-minggu (Persami) untuk anak-anak didik SMPN 1 Sebatik Barat yang dibantu oleh Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Pos Bambang, Minggu(19/02/2023)

Dalam keterangan di Makotis Nunukan, Dansatgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han, mengatakan kegiatan persami ini dalam rangka untuk menumbuhkan rasa cinta pada tanah air, wawasan kebangsaan dan bela negara dalam pembinaan anak-anak dan pemuda perbatasan sebagai generasi penerus bangsa yang cerdas, terampil dan berbudi luhur.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Danpos Bambang Letda Inf Agus Rianto, S.Sos beserta anggota. Mereka juga memberikan materi baik didalam ruangan maupun diluar ruangan kepada siswa-siswi anggota persami.

Perkemahan sabtu-minggu ini juga dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, melatih kemandirian, kebersamaan, kekompakan dalam tim dan mental juang agar tidak mudah meyerah dalam segala hal serta menumbuhkan minat dan semangat belajar siswa, memberikan pengetahuan dan memiliki sikap yang baik kepada sesama, melatih dan membiasakan siswa serta belajar bertahan hidup dialam terbuka.

“Semoga dengan adanya kegiatan perubahan-perubahanyang muncul sebagai dampak atau tuntutan perkembangan zaman dan teknologi dapat diaplikasikan ke arah yang lebih baik dan positif. Melalui kegiatan perkemahan ini, diharapkan siswa-siswi mampu hidup lebih mandiri, memiliki kepribadian yang kuat, dan menjadi insan yang bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, “Harap Dansatgas



Darno Pembina Pramuka mengatakan, kami mengucapkan terima kasih kepada Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung yang sudah membantu suksesnya kegiatan persami ini, semoga ditahun depan kita bisa memaksimalkan kegiatan persami ini dengan lebih baik lagi.

Minimnya tenaga Pembina Pramuka di SMPN 1 Sebatik Barat ini dapat teratasi dengan keberadaan Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, bapak-bapak TNI sangat membantu pelaksanaan Persami ini," ujar Darno (RamadhaniP)